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 市政ニュース  ３連発！！
 

１．武蔵野市（土地開発公社）の土地売買代金、

非開示取り消しが確定しました。（最高裁法廷）

０月２９日・・・これによって今後、市は土地価格

を公開することが求められます。情報公開が一歩前進しまし

たが、市が控訴・上告を続けていたために９年間も掛かりま

した。私が原告で前市長等を被告として 2000 年に起こし

た「市長交際費違法支出訴訟」は５年経った今も、まだ最高

裁での結論が出ていません。 

 

２．市庁舎西棟改装する「防災・安全センター」

の計画がスリムに。 

１１月１１日の総務委員会で当初計画の８階の講堂を市民も

利用できる「多目的室」にし、約３０億円にふくらんだ予算

の縮減も行うとの説明がありました。 

 

３．吉祥寺東町の法政中・高校が三鷹市に移転が

決定。 

市民からの陳情が出ていましたが、上記総務委員会の質疑で

その跡地取得について武蔵野市も前向きに検討するとのこと

です。                

 詳しくは裏ページをお読み下さい。                    
 
 

ウルトラ市民派 

三宅 英子 
武蔵野市議会議員・無所属・１期目 

新会派「むさしのリニューアル」所属 

大野まさき議員と２人で作った議会内会派です。
1 
１期目の武蔵野市議会議員・無所属 

三宅 英子（みやけ えいこ） 
〒180-0001 武蔵野市吉祥寺北町3-5-13-101   
TEL&FAX：0422-51-4422  
E-mail：em@miyakeeiko.com 
新しい市長になってもこ

れまでと同様、言うべき

ことを言う姿勢は変わり

ません。 

 

 

総務委員会、鉄道対策・農水省跡地利用特

別委員会所属、武蔵野市開発公社及び土地開

発公社評議員 
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詳しくは１１月の議員日記（www.miyakeeiko.com）をご覧下さい。

三宅 英子 プロフィール 
 

19４8年 杉並区生まれ 

          共立女子大学文芸学部卒業後、三菱

商事入社。退職後、1974 年以降途

中約２年間を除き武蔵野市に暮ら

し、子育てしながらアパレル関連会

社などに勤務。 

1999 年  武蔵野市の情報公開条例改正に向

けて、仲間とグループを結成、様々

な活動を開始し、2001 年には自分

たち独自の情報公開条例改正案を

発表。 

2000年 情報公開請求して発見した、武蔵野

市の市長・市役所交際費の問題支出

に対して、弁護士をつけずに一人で

前土屋市長等に裁判を起こす（東京

地裁）。 

2002 年  裁判に訴えた６件の内５件で勝訴

（６月東京地裁）。12月東京高裁の

控訴審の判決では同じ６件の内、

３件で勝訴、現在も最高裁で審理

中。 

2003年  武蔵野市議会議員に初当選 

2005 年  無所属の大野まさき議員と、議会

内会派「むさしのリニューアル」
 
 

  

・・・三宅 英子 議員日記より抜粋・・・ 

２００５ 年１１ 月 １３ 日（日）「邑上市長の初めての委員会答弁」

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

総務委員会１１月１１日（金）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● アスベスト問題について 私の要望 

１． ７月に新聞紙上等で問題視されてから４ヶ月掛かっている。
対応をもっとスピーディにできないのか？    

２． 民間施設の解体時などの対応について、練馬区などのように
武蔵野市も積極的に取り組んで欲しい（※）。 

３． 民間の古いマンションについても、アスベストが使われてい
ないかなどの啓発活動やアンケートなどを検討して欲しい。

 

※ 練馬区はアスベストの問題が今年顕在化する何年も前から、地道に除

去に取り組んできたことで有名になり、見学者が大勢訪れるということ

です。しかしキッカケは行政サイドに先見の明があったからではなく、

保護者の有志が長い間熱心に訴え続けてきた結果とのことです。（練馬区

議野崎たかおさんのＨＰ 2005/09/22から）。  

 

● 防災・安全センターのスリム化について 

 選挙中から注目されたスリムにする点は下記の３つとのことです。 

１． 
８階の講堂を「多目的室」として、ワークショップや研究会

などが開催できるようにする。 

２． 
７階の市民との協働の場：市役所全体の中でも、市民サービ

スを高めるためにスペースを含めて検討する。 

３． 
５階の対策本部室：備品などが華美にならないように、会議

室としても使えるように柔軟性のある作りを検討し、約３０

億円に膨らんでいた予算もなるべく縮減させていく。 

 ● 法政中学・高校移転後の跡地取得問題 
  三鷹市の東京女子大跡地に法政中・高校がＨ１９年度に移転すると
の計画が発表になりました。それを受けて、市民から「記念講堂・

テニスコートを取得して欲しい」との陳情が出されています。しか

し、今回市長は、「講堂やテニスコートだけでなく、他の部分も含め

てこの地域のまちづくりの観点から土地取得を考えたい」との前向

きな答弁がありました。武蔵野美術大学吉祥寺キャンパスが買収・

移転を考えている、との情報もあるので、こういった動きも見なが

ら、緑の少ないこの地域全体のプランを考えてもらいたいと思いま

す。 
を結成 
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